

男子 七中 女子 四中に栄冠



男子優勝の七中



女子優勝の四中

中学バレーボール新人戦

令和2年度習志野市中学校新人体育大会・バレーボールの部が10月17日と18日、東部体育館ほかで開催された。

男子は七中が群を抜いた技術と高さで、ストレート勝ちし、連覇を果たした。女子決勝戦は四中と五中との顔合わせとなった。第1セット序盤、四中は遠藤、亀田のレシーブから小林、高橋を中心に攻めるが一進一退の攻防が続く。流れを変えたのは、セッター鈴木が相手レシーブを崩し、連続得点を重ねたところから。14-11で五中のタイムアウト後も四中リズムで試合は進み、ライトの

千葉、遠藤のスパイクも決まり出す。終盤、20-15の場面、ピンチサーバーで出場した横戸のサーブミスで流れをつかみ、四中が先取る。第2セットも第1セットの勢いのまま、小林のスパイクを中心に得点を重ね、8-2で四中リード。その後も高橋のスパイクも決まり、遠藤、永井、千葉らスパイク全員が得点を挙げ、勝利した。

栄冠を手にした両校のチームは県大会に出場した。

男子七中の村上健斗キャプテンは「この大会に向けて一致団結して練習に励み、優勝することができました。次は習志野の代表として県大会で良い結果を残せるようにがんばります」と話した。

女子四中の遠藤真優キャプテンは「新型コロナウイルスの影響により、総体が中止となり、いつも当たり前のように行っていた練習ができなくなりました。しかしその中、優勝することができたのは、お世話になった先生や保護者、地域の人たちのおかげです。本当にありがとうございます。これからも精一杯がんばりますので、応援よろしくお願ひします」と話した。

大会結果は次の通り。

男子の部	女子の部
<p>▽準決勝戦</p> <p>東邦中 25-14 二中</p> <p>七中 25-10 東邦中</p>	<p>▽決勝戦</p> <p>三 中 25-18 五中</p> <p>七中 25-13 三中</p> <p>①七中②三中③五中④東邦中</p>
<p>▽1回戦</p> <p>東邦中 25-14 二中</p> <p>七中 25-10 東邦中</p>	<p>▽準決勝戦</p> <p>四 中 25-21 七中</p> <p>五 中 25-15 三中</p> <p>二 中 25-14 東邦中</p> <p>七 中 25-18 一中</p> <p>四 中 25-13 六中</p>

男子七中 西千葉優勝 中学バレー県新人

令和2年度・第50回千葉県中学校新人体育大会バレーボールの部は、西千葉と東千葉の2ブロックに分けられ、11月7日と8日に開催された。

西千葉大会に出場した男子七中は、六中(松戸)、高柳中(柏)を破り、準決勝に進出した。準決勝戦では高根中(船橋)、決勝戦では飯山崎中(船橋)に勝利し、全試合ストレート勝ちで優勝を果たした。



男子団体戦優勝の東邦中



女子団体戦優勝の五中

団体戦 野東邦中 好五中優勝 中学卓球 新人戦

令和2年度習志野市中学校新人体育大会・卓球競技の部が10月31日と11月1日、東部体育館で開催された。団体戦はシングルス戦で行われた。男子は予選リーグ3勝1敗で並んだが、勝敗

のゲーム率で五中が勝利を収めた。女子五中の優勝は平成26年に4連覇を達成して以来、6年ぶり。

トーナメント戦による個人戦では男子は二中の大和真成選手が連覇、女子は五中の鈴木里奈選手が優勝を飾った。

団体戦優勝の男子東邦中の清水海瑠キャプテンは「コロナ禍で練習時間は短かったですが、その分、み

んなが集中し、質の良い練習ができたと思います。誰かが負けてもその負けを補って勝つことができました。ちにつなげたと思っています。県大会でも勝ち上がっていきけるように、さらに練習に励みます」、女子五中の鈴木里奈キャプテンは「みんなとても緊張していたけれど、最後には優勝という悔いのない結果を残すことができましたのでとてもうれしかったです。優勝はみんなと先生のおかげです。この経験を生かして県大会もがんばります」と話した。

大会結果は次の通り。

男子団体	女子団体	男子個人
<p>▽予選リーグ</p> <p>①四中②一中③二中④三中</p> <p>▽予選Bリーグ</p> <p>①東邦中②五中③七中④六中</p>	<p>▽決勝リーグ</p> <p>東邦中 3-2 一中</p> <p>四中 3-1 五中</p> <p>東邦中 3-1 一中</p> <p>五中 3-2 一中</p> <p>東邦中 3-1 五中</p>	<p>①大和真成(二中) ②清水海瑠(東邦中) ③中村嘉希(四中) ④山崎智也(東邦中) ⑤中村辰吾(四中) ⑥織戸貴之(五中) ⑦田中椋太郎(東邦中) ⑧田中大我(東邦中)</p>

中学柔道 新人戦 四中が団体戦制覇



団体戦優勝の四中

令和2年度習志野市中学校新人体育大会・柔道の部が11月1日、第四中学校で開催された。

団体戦は前年に続き四中が優勝した。四中の吉田琉

唯主将は「みんなのがんばりのおかげで勝てました。県大会はベスト4を目指してがんばります」と話した。

大会結果は次の通り。

男子個人戦	女子個人戦
<p>▽50kg級 ①南館志(四中)</p> <p>②石本泰生(四中)</p> <p>▽重量級 ①石川俊寛(四中) ②南館志(四中)</p> <p>▽60kg級 ①平間隆宮(五中) ②山岡心太(五中)</p> <p>▽重量級(81kg級) ①吉田琉唯(四中) ②西川航貴(四中)</p> <p>▽重量級(90kg級) ①小川皓太郎(四中) ②吉田琉唯(四中)</p>	<p>▽48kg級 ①藤田楓(東邦中) ②藤本ひまり(二中)</p> <p>▽女子軽量級(52kg級) ①藤田楓(東邦中) ②井手天音(四中)</p> <p>▽1年生大会 ①濱口佑太(四中) ②藤城雄飛(四中)</p>